

Mobilité étudiante 2020-2021



Léonie ESCALIER

Bachelier **Agrégée en Langues Germaniques**,
Département des Sciences
de l'éducation et Enseignement - Mons



Quoi ?



Afin de réaliser ce stage, j'ai choisi d'intégrer une classe de 3^{ème} maternelle afin de pouvoir communiquer le plus possible avec les enfants en néerlandais. Dans la classe « Kikkerklas », j'ai joué le rôle de l'assistante, mais j'ai également pu endosser le rôle de « Juf Léonie » avec les enfants. Pendant ce stage, j'ai réalisé différentes activités ludiques et des bricolages. De ce fait, j'ai pu recevoir différentes astuces pour les consignes et la discipline en néerlandais. Je n'aurai plus qu'à appliquer les conseils de Juf Annabel une fois mon diplôme en main.

Lutgardisschool - École maternelle et primaire
Bruxelles, Belgique 

Pourquoi ?



En tant que future enseignante d'anglais et de néerlandais, il me semblait important de me diriger vers une région où je pouvais m'améliorer dans ma langue la plus faible. J'ai choisi la Belgique afin de pratiquer le flamand et de montrer aux Flamands, qu'il y avait un souhait des Wallons d'interagir avec eux en néerlandais.

Comment ?



Cet Erasmus est un Erasmus Belgica, celui-ci se déroule donc en Belgique comme son nom l'indique. Afin de pouvoir réaliser cet Erasmus, une bourse nous est octroyée pour une période de 9 semaines minimum. Avant de partir, l'équipe « mobilité » de la HEH m'a aidée afin de préparer mon Erasmus. Cette équipe nous aide, par exemple, à trouver le lieu de stage, répondre à nos questions, ...

J'aimerais remercier Madame Collard, qui m'a aidée à être plus sûre de moi avant de partir en Erasmus et je voudrais remercier l'école Lutgardisschool qui m'a acceptée dans son école en cette période compliquée.

